

<b>Medio</b>	Canal Antofagasta TV
<b>Fecha</b>	18-4-2013
<b>Mención</b>	Comercio sexual ha ido en aumento en nuestro país. Habla Carolina Stefoni, directora del Departamento de Sociología de la UAH.

Comercio sexual ha ido en aumento en nuestro país.

- Las extranjeras en el comercio sexual en nuestro país han ido en aumento, pese a que muchas de estas mujeres llegaron a nuestro territorio buscando una oportunidad laboral más estable, se vieron discriminadas muchas veces llevadas por necesidades económicas a llevar este tipo de comercio y son captadas por estas redes de prostitución. Habla: - Carolina Schmidt, ministra del Sernam. - Elena Olea, abogada Clínica de refugiados e inmigrantes UDP. - Carolina Stefoni, directora Depto. Sociología UAH. - Carlos Baeza, experto en intervención Social de Ciudadano Global. Mención: - Comuna de Providencia. - Región de Antofagasta.